



編集・発行 ■ 東京都神津島村役場総務課 〒100-0601 東京都神津島村904番地 ☎04992 (8) 0011 / fax 04992 (8) 1242



TOKYOウォーク2017特別編 伊豆諸島ウォークin神津島

人口と世帯

▽人口	1,897人	(増減なし)
男	968人	(増減なし)
女	929人	(増減なし)
▽世帯	903世帯	(1世帯減)

平成29年12月1日現在

浜川村長の新年の挨拶	2
各種イベント・インフォメーション	3~4
五島をつなぐ	4
国民年金のお知らせ	5
健康の広場	6
みんなの広場 (季節の歌/今月の一押し!/村長の動き)	7
今月の予定	8

◆神津島村ホームページアドレス

<http://vill.kouzushima.tokyo.jp/>

E-mail kouzu@vill.kouzushima.tokyo.jp

浜川村長の新年の挨拶

『未来を紡ぐ』

あけましておめでとございます。村民の皆様におかれましては、新年が希望に満ちた輝かしい年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

2017年は北朝鮮問題やISIS、テロ問題等世界中で混沌とした状況が続いた年でありました。特に北朝鮮によるICBMに関して、初めて通過地域にJアラートが活用されましたが、多くの混乱が生じました。危機管理の観点からは災害等の自然的要因のみならず、ミサイルのような人為的要因にも対処を迫られており、非常に厳しい状況となっております。

しかしながら、2017年には明るい話題もありました。内親王殿下眞子さまのご婚約内定では国民が明るさを取り戻し、また、若者世代の活躍も日本中の注目を集めた年でした。将棋界では若手14歳の中学生棋士が30年ぶりに最多連勝記録を更新した「藤井旋風」。同じく14歳にして世界選手権でベスト8に入った張

本選手。ボルダリングでも14歳の伊藤ふたば選手が史上最年少優勝を果たし、今後の更なる活躍に皆が胸を躍らせます。

私たちの住む地域では有人国境離島法の適用がされ(小笠原諸島振興開発特別措置法適応地域を除く)、三宅島以南が特定有人国境離島の指定を受けました。三宅島以南では航空運賃の低廉化も開始されたことから、地域住民の方々のこの法律の恩恵を実感されているのではないのでしょうか。北部地域についても航空路運賃の低廉化の実現に向けて、昨年の11月より国土交通省、自民党に対して要望活動を行っており、島しょ間での格差が解消されることを願っています。

伊豆諸島・小笠原諸島地域は日本のEEZ(排他的経済水域)の約45%を占めており、非常に重要な地域となっております。このことから、私たちにとって有人国境離島法は歓迎すべき法律であると考えます。神津島に於いては2017年は光ケーブルが開通し、インターネット環境が劇的に改善されました。それまではWEB検索はもろろんのこと、「ヤフー」のページすら開けな

い。何とかしてほしい。」という改善要望が多数あったので、初めて見る海底ケーブル敷設船は援軍の幌馬車のように思えました。供用開始後は住民からも、「動画や音楽配信サービスを使えるようになった。」「本土に住む孫の顔を見ながら話ができるようになった。」等歓喜の言葉を多く耳にしております。

総務省、東京都をはじめ、施設整備にご尽力頂きました関係各所におかれましては、心より厚く御礼申し上げます。さて、私は今年で4年目となり、任期最後の年となります。この3年間は「夢と希望」を持てる、安心して暮らせる「村づくり」を基本理念に邁進してまいりました。

少子化対策、健康社会、産業振興、教育振興の4方針に沿い、それぞれの事業を実施してまいりましたが、その中でも2017年は特に教育振興において新たな試みを行っておりますので紹介させていただきます。

本村では2016年度(平成28年度)より高校生の離島留学を実施しており、2016年度1名、2017年度3名の計4名がホストファミリーの元、神津高校で

学んでおります。今では地域住民も気軽に声をかけるようになっております。このような状況を鑑み、村では離島留学生専用の学生寮を建設し、毎年留学生の受け入れを行うことを決定しました。建設予定地の選定、寮長の確保などの課題がありましたが、多くの方々のご支援を賜り、1月中旬には完成見込みとなっております。この学生寮稼働により、1学年4名、3学年で12名の留学生の受け入れが可能となります。2016年度は1名募集に対し3名の応募、2017年度は3名の募集に対し4名の応募、そして2018年度は4名の募集に対し20名の応募と、倍率は5倍となりました。昨年11月に開催された神津高校の文化祭(黒潮祭)においても、島外の学校と思われる制服で文化祭を訪れていた生徒が見受けられました。既に離島留学を始めている生徒がSNSにて発信する情報には、「台風の時窓ガラスを守る『さし板』を初めて体験したこと」、「給食に金目鯛が出てびっくりしたこと」、「地元住民とのスポーツ交流などの様子」などが書かれておりました。また、離島留学を希望する本土の中学生

が島を訪れてくれたことや、「1年前の私と同じ立場にいることを実感して、とても嬉しかったです!少しでも力になれるよう、微力ですが、発信していければと思います!」という内容のものもあり、強い感銘を受けました。

私はこの生徒のように、地元の子供にも違う視点から島のことを見つめ直し、島の良いとところを再認識してほしいと思います。そして、学業に於いてもスポーツに於いても互いに切磋琢磨してくれることを期待しています。

また教育支援として、本村では地元の高校から本土の大学等へ進学する場合の奨学金について、「特に成績優秀な生徒に関しては返済免除、それに準ずる成績を収めた生徒については返済の半額を免除をする」という、給付型の奨学金を設立すべく、要綱の改正を行いました。

近年は奨学金の返済に苦しむ若者の増加が問題となっております。「新卒の給料では返済が追いつかず、ダブルワーク、トリプルワークを強いられ、終には体を壊して退職せざるを得ない状況に追いやられる。」このような事例が様々なメディアで報じられています。

「本村では2016年度(平成28年度)より高校生の離島留学を実施しており、2016年度1名、2017年度3名の計4名がホストファミリーの元、神津高校で

学んでおります。今では地域住民も気軽に声をかけるようになっております。このような状況を鑑み、村では離島留学生専用の学生寮を建設し、毎年留学生の受け入れを行うことを決定しました。建設予定地の選定、寮長の確保などの課題がありましたが、多くの方々のご支援を賜り、1月中旬には完成見込みとなっております。この学生寮稼働により、1学年4名、3学年で12名の留学生の受け入れが可能となります。2016年度は1名募集に対し3名の応募、2017年度は3名の募集に対し4名の応募、そして2018年度は4名の募集に対し20名の応募と、倍率は5倍となりました。昨年11月に開催された神津高校の文化祭(黒潮祭)においても、島外の学校と思われる制服で文化祭を訪れていた生徒が見受けられました。既に離島留学を始めている生徒がSNSにて発信する情報には、「台風の時窓ガラスを守る『さし板』を初めて体験したこと」、「給食に金目鯛が出てびっくりしたこと」、「地元住民とのスポーツ交流などの様子」などが書かれておりました。また、離島留学を希望する本土の中学生

が島を訪れてくれたことや、「1年前の私と同じ立場にいることを実感して、とても嬉しかったです!少しでも力になれるよう、微力ですが、発信していければと思います!」という内容のものもあり、強い感銘を受けました。

が島を訪れてくれたことや、「1年前の私と同じ立場にいることを実感して、とても嬉しかったです!少しでも力になれるよう、微力ですが、発信していければと思います!」という内容のものもあり、強い感銘を受けました。

私はこの生徒のように、地元の子供にも違う視点から島のことを見つめ直し、島の良いとところを再認識してほしいと思います。そして、学業に於いてもスポーツに於いても互いに切磋琢磨してくれることを期待しています。

私はこのような状況は奨学金の趣旨に反するものだと考えます。経済的に余裕がないからこそ奨学金を必要とするわけであり、努力して大学等の高等教育を受けようとする学生ほど借入額は大きくなるものです。他の支援機構との併用ともなれば尚更です。

神津島村は刻苦勉勵な生徒に対しては、できる限りの支援をした」との考えの基、前述の要綱改正を行いました。

人材育成については1年や2年で結果が出るものではありません。最低でも10年単位で考えなければならぬと思います。人口ビジョンに於いても将来の人口減少が明示された以上、遠慮近憂とならぬよう今考えなければならぬ問題、今着手しなければならぬ喫緊な課題として教育問題を捉えております。既に開始した学童クラブ、小学生の学力向上を目指した「しま小屋」に加え、2018年度からは

中高生を対象とした学習支援を考えております。小中高の学力向上施策をチェーン化することによって、効果的かつ効率的な学力向上、人材育成を進めて行きたいと考えます。

離島留学事業を含め、学力向上施策は開始間もない試み

であり、離島での学生寮運営については参考事例もありません。このため全てが手探り、試行錯誤の状態ですが、光ヶ浦が島の未来を照らす光明となるように、人材育成に於いてもこのような教育施策の敷設が、未来を紡ぐ一糸、未来を照らす一筋の光明となればと考えます。

人づくりは一日にして成らず、この先様々な困難が予想されますが、不撓不屈の精神で歩みますので、地域の皆様のご理解、ご支援を頂ければ幸いです。

結びとなりますが、村民の皆様方のご健康と更なる発展を祈念し、新年のあいさつとさせていただきます。

神津島村長 浜川 謙夫



各種イベント

『物忌奈命神社で七五三が行われる』

11月14日(火)、寒空の下、

物忌奈命神社で七五三が行われました。

- 3歳児 計19名
- 男の子7名 女の子12名
- 7歳児 計26名
- 男の子16名 女の子10名



『中学校で夢・未来プロジェクトが行われる』

11月16日(木)、中学校体育館で夢・未来プロジェクトが実施されました。ブラインドサッカー元日本代表の鳥居健人さんをお招きして、不自由な点があってもスポーツができる楽しさや、困難を克服するための意欲を学びました。



『小学校で学習発表会が行われる』

11月18日(土)、小学校体育館で学習発表会が行われました。

「世界を音楽の花で華やかに」をテーマに、素晴らしい演奏を披露しました。



『第25回商工業業まつりが開催される』

11月23日(木)、勤労感謝の日に開発総合センターで商工業業祭が開催されました。今年で25回目の節目を迎え、長



野原佐久市と東京都奥多摩町の物産展を加えた盛大なイベントとなりました。

『伊豆諸島ウォークin 神津島が開催される』

11月25日(土)、晴れ空の下、ウォークイン大会が開催されました。

第1回目となる今大会では、150名近くの来島者が参加されました。西風の強い日でしたが、神津島の風景を楽しんでいました。



『保育園おゆうぎ会が行われる』

12月2日(土)、保育園ホールでおゆうぎ会が行われました。園児たちはお父さんお母さ

んに演技を観てもらおうと今まで頑張って練習してきました。曲によって可愛くも、格好良くもなる園児たちの成長した姿を保護者は微笑みながら観ていました。



『小学校マラソン大会が行われる』

12月9日(土)、富士山が見えるほど澄んだ空気と晴天の中、小学生によるマラソン大会が行われました。

まっちゃんれ前の広場からつまりで折り返すコースですが、児童は全員諦めずに最後

まで走り切りました。



インフォメーション

『第2回神津島星見初め』

①月待ち塔めぐりハイキング

【日時】1月7日(日) 13:00

【場所】まっちゃんれセンター

【参加費】 無料

②星見初観察会

【日時】1月7日(日) 20:00

【場所】よたね広場

【参加費】 無料

両プログラム共に参加申込みは観光協会へご連絡ください。 ☎08-10321

『インタープリテーション養成講座』

神津島の観光ガイドを養成

するプログラムです。インタープリテーション協会の講師による研修会です。

【日時】1月13日(土)、14日(日)

【場所】まっちゃんれセンター

【参加費】 無料

参加申込みは観光協会へご連絡ください。 ☎08-10321

『確定申告はお早めに』

税理士資格の無い者が税務相談、税務書類の作成、税務代理をすることは、法律で禁じられているばかりでなく、専門的知識が欠けている等のため、依頼者(納税者)が不測の損害を被るおそれもあります。

「にせ税理士」及び「にせ税理士法人」にご注意ください。

税理士は、税理士証票を携帯し、税理士バッジを着用しています。

—東京税理士会—
<http://www.tokyozetishikai.or.jp>

『そんなときには民事調停があります』

民事調停とは、裁判のように勝ち負けを決めるのではなく、話し合いで問題の解決を図る裁判所の手続きです。

【特徴】

1. 手続きが簡単
2. 費用が安い
3. 解決が早い
4. 裁判官と調停員が間に入った話し合い
5. 判決と同じ効果

くわしくは裁判所のウエブサイトへ <http://www.courts.go.jp>

『五島をつなぐ支庁の窓』 No.37

『年頭挨拶—「わんだフル」な一年となるように』

神津島村の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

旧年中より、大島支庁の業務へのご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。今年も二か月に一度、このコーナーを通じて、支庁が実施する事業等についてご案内してまいります。

さて、今年は戌年です。戌年は、

商売繁盛・収穫の西年の後の「守り」の年」と言われています。支庁では、地震、津波、台風等の災害から島民の皆様の生命及び財産を「守る」ために、インフラ整備等に引き続き

神津島地区農業集落排水処理場放流水質分析結果【平成29年11月分】

水質分析項目	神津島村放流水質	水質汚濁防止法排水基準
生物化学的酸素要求量 (BOD)	1未満mg/l	40mg/l
化学的酸素要求量 (COD)	5mg/l	40mg/l
浮遊物質質量 (SS)	3mg/l	80mg/l
大腸菌群数	10以下個/cm ¹⁰⁰	3,000個/m ¹⁰⁰ (日間平均)

上記の分析結果から水質汚濁防止法排水基準と比較すると数値が下まわっておりますので、外部への影響及び海洋生物への影響はないと考えております。今後も引き続き放流水について分析を実施し、随時、村民の皆様へお知らせ致します。



吉野 静夫

東京都大島支庁長

き積極的に取り組んでまいります。昨年管内の各島において、海底光ファイバーケーブル整備事業が前進し、神津島村においては平成29年7月から超高速ブロードバンドの利用が可能になりました。本年は、土砂災害警戒区域等の指定や神津島港・三浦漁港における津波避難施設の整備など様々な取り組みをしてまいります。新しい年が、皆さまにとって明るく希望に満ちた一年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

国民年金のお知らせ

「新成人の皆さんへ」 20歳になったら国民年金

国民年金は、年をとったとき、病気や事故で障害が残ったとき、家族の働き手がなくなったときに、働いている世代みなどで支えようという考えで作られた仕組みです。

国民年金は20歳以上60歳未満の方は加入することが義務付けられています。20歳になったら、忘れずに国民年金の加入手続きをしましょう！

国民年金のポイント

◆将来の大きな支えになります

国民年金は20歳から60歳までの方が加入し、保険料を納める制度です。国が責任を持って運営するため、安定していき、年金の給付は生涯にわたって保証されます。

◆老後のためだけのものではありません

国民年金には、年をとった時の老齢年金のほか、障害年金や遺族年金もあります。障害年金は、病気や事故で障害が残ったときに受け取れます。また、遺族年金は加入者が死亡した場合、その加入者により生計を維持されていた遺族（「子のある配偶者」や「子」）が受け取れます。

「学生納付特例制度」と

「納付猶予制度」

◆「学生納付特例制度」

学生の方は一般的に所得が少ないため、ご本人の所得が一定額以下の場合、国民年金保険料の納付が猶予される制度です。

対象となる学生は、学校教育法に規定する大学、大学院、短期大学、高等学校、高等専門学校、専修学校及び各種学

校（修業年限1年以上である課程）、一部の海外大学の日本分校に在学する方です。

◆「納付猶予制度」

学生でない50歳未満の方で、ご本人及び配偶者の所得が一定額以下の場合に国民年金保険料の納付が猶予される制度です。

※平成28年6月以前の期間は、30歳未満であった期間が対象となります。

国民年金保険料の免除期間・納付猶予期間がある方へ

国民年金保険料の免除（全額免除・一部免除・法定免除）、納付猶予、学生納付特例の承認を受けられた期間がある場合、保険料を全額納めた方と比べ、老齢基礎年金（65歳から受けられる年金）の受取額が少なくなります。将来受け取る老齢基礎年金

を増額するために、免除等これらの期間の保険料については、10年以内であれば遡って納める（追納）ことができます。

ただし、免除等の承認を受けられた期間の翌年度から起算して3年度目以降の追納の場合、当時の保険料額に一定の加算額が上乗せされます。追納は、古い月のものから納付することとなりますが、次の点にご注意ください。

◎一部免除を受けた期間は、納付すべき保険料が納付されていない場合は追納は出来ません。

◎「法定免除・申請免除期間」が「納付猶予・学生納付特例期間」より先に経過した月分である場合は、どちらを優先して納めるか本人が選択できます。

※追納のお申込みを希望される方、又はご相談について

は、お近くの年金事務所までお願いします。

国民年金保険料は口座振替がお得です

国民年金保険料の納付には、口座振替がご利用になれます。

口座振替には、当月分保険料を当月末に振替納付することにより、月々50円割引される早割制度や、現金納付よりも割引額が多い6ヶ月前納・1年前納・2年前納もあり、大変お得です。

口座振替をご希望の方は、納付書または年金手帳、通帳、金融機関届出印を持参のうえ、ご希望の金融機関、または年金事務所へお申し出ください。



健康の広場

☆すくすく計測のご案内

1月のすくすく計測では、身長、体重測定に加えて、保健師が子育てに関わるプチ講座を行います。申し込みは不要です。

日時 1月19日(金)
9時30分～11時

☆理学療法士特集

保健センターに理学療法士が配属されて1年以上が経ちました。

今日は理学療法士が日頃どのような仕事をしているのかご紹介をします。

①個別リハビリ

来所、訪問にて関節や筋肉に対する治療・訓練を実施していきます。肩が痛い、腰が痛い、膝が痛いなど、関節や筋肉の痛みを有する方、脳卒中やパーキンソン病などのご病気で障がいを抱えている方を対象に行っています。

②運動教室

健康運動教室やあしたば体操で運動の指導を行っています。

③健康イベント企画

健康福祉まつりやウォーキング大会などのイベント企画を行っています。

保健センターでは理学療法士が随時、身体の痛みや運動について(肩が挙がらない、腰が痛いなど)の相談業務を行っています。相談されたい方は保健センターまでお問い合わせ下さい。

保健センター ☎8-0010
担当 理学療法士 小泉

*相談の結果、継続的な治療が必要となる場合は診療所医師の診察が必要になります。

☆診療所2番医師・歯科医師の紹介

期間 1月～3月
診療所医師 湊 真弥 医師
歯科医師 黄 紀蓉 医師

☆理学療法士の健康まる得情報

「呼吸こころい」

久しぶりのコラムになります。今回は呼吸についてご紹介します。

呼吸方法には腹式呼吸と胸式呼吸という2種類の呼吸方法があります。ではまずはどちらの呼吸パターンになっているかをチェックしてみましょう。

お腹に手をあてて、思い切り息を吸って、息を吐いてみてください。

息を吸うときにお腹が膨らめば腹式呼吸、へこんでいれば胸式呼吸ということになります。

腹式呼吸ができていればリラックスした状態で呼吸ができているということになります。

ストレスなどで精神的な緊張が高い時は呼吸が浅くなりがちです。そういう時はゆっくり息を吐くようにして5分間腹式深呼吸を行ってみるだけでも気分が少し落ち着きます。

保健カレンダー

- 保健センター ☎8-0010 ●診療所 ☎8-1121
- 診療所歯科 ☎8-1361 ●保健所支所 ☎8-0880

*日程の変更がある場合もありますので、あわせて文字放送もご確認ください。
*乳幼児インフルエンザ予防接種の予定については別紙の案内をご確認ください。

平成30年1月分

日付	曜日	行事名	会場	内容
4	木	御用始め	保健センター	保健センターの御用始めとなります。
5	金	予防接種日	診療所	乳幼児予防接種(予約制12月22日締切)
10	水	健康運動教室	生きがいセンター	理学療法士によるストレッチを中心とした運動教室
10	水	乳幼児歯科相談	保健センター	1才6ヶ月、3才児健診後の歯のフォロー健診
11	木	3,4か月児健診	保健センター	診察、計測、育児栄養相談
18	木	6,7ヶ月、9,10ヶ月児健診	診療所	診察、計測、栄養相談
19	金	すくすく計測日	保健センター	乳幼児の計測・栄養相談
19	金	予防接種日	診療所	乳幼児予防接種(予約制1月5日締切)
24	水	健康運動教室	生きがいセンター	理学療法士によるストレッチを中心とした運動教室

平成30年2月

日付	曜日	行事名	会場	内容
2	金	予防接種日	診療所	乳幼児予防接種(予約制1月19日締切)
7	水	健康運動教室	生きがいセンター	理学療法士によるストレッチを中心とした運動教室

【みんなの広場】

〈季節の歌〉

『年明けて疎遠になりし息子ら思い
無病息災 願う一年』

『紺青の空に満月 冷え冷えと
月の兎が 招く如しに』

『返り咲く 薄紅さくら 遠近と
師走の枯れ野 さながら春に』

清水 幸枝

『十二支の巡り来たりていざゆかん
永遠に続かぬ 道ならばこそ』

『オリオンはようやく東に陣取りて
凍てつく空に 輝き増せり』

神津 島雄

※四季の歌を詠んで頂ける方を募集して
います。役場広報担当までお気軽にご
連絡ください。



今月の一押し！

カワラヒワ

スズメ目 アトリ科 全長15cm 留鳥

撮影日時：平成29年10月27日 撮影場所：田の沢

オスは頭部が緑灰色で腹部と背中が茶色。目先から嘴の付け根は黒っぽい。

飛び立つと羽の黄色が目立つ綺麗な鳥です。

農耕地や草地などで草の実などを食べていて、嘴は円錐形で大きめです。

桜井 基計

村長の動き

▶平成29年11月16日～平成29年12月10日

村長 浜川 謙夫

11月

- 16 木 芝税務署管内納税表彰式
- 17 金 簡易水道整備促進全国大会
- 18 土 アイランダー2017
- 20 月 東京都町村公平委員会関係団体長会議
東京都町村職員退職組合構成団体長会議
北京市区友好代表団交流会
- 23 木 商工業まつり
神津島村・奥多摩町友好交流締結祝賀会
- 24 金 東京都町村協議会
- 25 土 伊豆諸島ウォーク in 神津島
- 27 月 東京都砂防協会要望活動
- 28 火 伊豆諸島北部地域の航空運賃低廉化・青ヶ島光
ケーブルの敷設予算要望
東京都町村会議

- 28 火 自治法施行70周年記念式典
- 29 水 全国町村長大会
島しょ地域保健協議会
- 30 木 島嶼振興公社理事会
島嶼振興公社評議員会
伊豆諸島・小笠原諸島地域力創造対策協議会
一部事務組合同体長会議
島しょ町村長会議

12月

- 1 金 全村一斉消防査察（副村長）
- 2 土 ソフトバレー・オーシャンカップ大会
- 5 火 第4回神津島村議会定例会
- 7 木 神新汽船

1

平成30年 村民カレンダー
2018 December

～1月の税目～
納期限 1月31日(水)
税目 住民税 第4期
国民健康保険税 第8期



～税金等の納付は口座振替で～ 村税等の納付は口座振替が便利です!!

Calendar grid for December 2018 with days of the week (Sun-Sat) and dates. Includes event details for each day such as '成人式', '小学校給食始', and '予防接種日'.

2月の主な行事予定

- 1 (木) 高校「学年末考査(3年)」(2日まで)
2 (金) 小学校「新1年生保護者説明会」 予防接種日
3 (土) 保育園「バザー」
5 (月) 高校「三年生を送る会」
7 (水) 健康運動教室
14 (水) 保育園「保育参観」(16日まで)
23 (金) 保育園「お別れ遠足」
26 (月) 高校「入学者選抜(一次)」

※ 黒字・・・村行事等(公共機関含む) 青字・・・学校行事 緑字・・・保健センター行事(詳しくは保健カレンダー)

編集後記
皆様、新年明けましておめでとうございます。
昨年中は広報こうづを愛読頂き、ありがとうございます。
今年も昨年以上に皆様に楽しんで頂くべく、
広報こうづを目指してがんばります。
よろしくお願い致します。

自主放送からのお知らせ

- ◆地デジ3チャンネルでは『自主放送』と『文字放送』を放送しています。
・自主放送(鳥の話題・ニュース等)
…毎日午後7時30分から(再放送は翌日午前7時30分から)
・文字放送(相場情報・お知らせ等)
…毎日、自主放送放映時間を除く終日
◆自主放送では、皆様からの情報をお待ちしております。
番組のリクエストやご意見など、お気軽にご連絡ください。

総務課情報通信係 ☎8-0011